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7月31日，在美国南加州卡森市的家得宝中心球场，洛杉矶奥申委主席沃瑟曼（中）在新闻发布会上讲话。
当日，国际奥委会宣布，美国洛杉矶已原则上同意接受举办2028年奥运会。 新华社发（哈维尔·罗哈斯摄）

美国洛杉矶已原则上同意接受举办2028
年奥运会，虽然这对于洛杉矶申办委员会来
说是“第二名”的结果，但美联社在7月31日
的报道中称，根据奥运会举办城市合同，洛杉
矶仍能从中得到不少好处。

美联社称，虽然等待时间更长，但根据
2028年奥运会举办城市合同，洛杉矶将能得到
丰厚回报。根据合同，国际奥委会（IOC）将会
为洛杉矶奥运和残奥申办委员会提供资金支
持，这一是因为后者将要用更长的时间去进行
筹备工作，二是要增加“青年体育项目”，以此
在奥运会举办前，提升青年人对体育项目的参
与度。为此，洛杉矶申办委员会介绍，国际奥
委会将为2028年奥运会的筹办提供18亿美元
左右的资金支持，而如果算上可预见的赞助商
的续约合同以及潜在的新市场营销协议，这笔
总投入可能将超过20亿美元。

此外，还有其他一些好处。比如，洛杉矶
申办委员会将会在合同规定的第一个5年里，
就能从IOC那里获得1.8亿美元的资金支持，从
而负担一些费用和支持青年体育项目。单从
这一点看，已经有了很大的转变，因为IOC以往
都是在奥运会日益临近时才会花这些钱。

洛杉矶申办委员会称，IOC 还将放弃部
分权益，那就是在奥运会结束时，如果能保
持财政平衡，盈余的20%将返还洛杉矶。这
将可能带给洛杉矶大约1亿美元或是更多的
资金收入。 （新华社北京8月1日电）

本报讯 中国首枚冬奥会双人
滑金牌得主、世界花样滑冰名人堂
成员申雪，已于近日出任副厅级的
共青团北京市委副书记。

在共青团北京市委官网，记者
注意到“团市委书记会成员”一栏，
已公布了申雪的职务。这位新任的
副书记，将负责 2022 年北京冬奥
会、冬残奥会筹办相关服务保障工
作，同时协管大学中专工作部。值
得一提的是，申雪并非首位担任此
职务的世界冠军。8年前，“乒乓球
大满贯”得主邓亚萍也曾出任该职。

申雪此前的职务是国家体育总
局冬季运动管理中心花样滑冰部副
部长。1978年11月出生的申雪，是黑
龙江哈尔滨人。她和赵宏博是中国
历史上首对双人滑冬奥会冠军。6月
2日，中国滑冰协会曾在北京召开协
会负责人调整会议，申雪全票当选
中国滑冰协会常务副主席。（宗和）

申雪担任共青团
北京市委副书记
邓亚萍也曾任此职务

新华社北京 8 月 1 日电 据
中国拳击推广公司盛力世家1日消
息，24岁中国拳手伊力夏提·艾尼
瓦尔将赴澳大利亚墨尔本，挑战拥
有 WBA（世界拳击协会）和 OPBF
（东洋太平洋）两条洲际金腰带的澳
大利亚拳手杰德·米切尔，进行一场
10回合超中量级的比赛。

这也是“低调男孩”伊力夏提
职业生涯迄今为止最重要的一场比
赛。自2015年进入职业拳坛以来，
伊力夏提保持着10战全胜的战绩，
其中8场KO（击倒）对手，并于2016
年“拳力联盟-决战水立方”比赛中
摘得WBO大中华金腰带。

虽然伊力夏提在进入职业拳坛
后保持不败，但其实他还并没有遇到
过真正强大的职业拳击对手。而这次
他的对手、31岁的澳大利亚洲际拳王
米切尔目前拥有两条金腰带：OPBF
超中量级金腰带和WBA大洋洲超中
量级金腰带。目前他保持着14胜 1
负8次KO对手的战绩。在最近一年
半的时间里，米切尔已经连胜9场比
赛，打败了多位强敌，状态火热。

对于这场比赛，伊力夏提的教
练田野谈到：“我们就是想出去闯一
遭，输赢一点压力都没有，不试试怎
么知道我们自己到底有几两？温室
里的花朵永远经不起风吹雨打，中
国职业拳击需要的是货真价实的表
现，无论结果如何，我们就是单纯地
要去中大级别实力强劲的澳大利亚
打一下，只为了向全世界证明，中国
职业拳击手是敢于挑战的！”

中国拳手
伊力夏提将赴澳
挑战洲际金腰带

□记者 傅纪元

本报讯 国家体育总局近日公布2017年
“泰恩康杯”全国围棋定段赛比赛结果，我市
17 岁围棋少年谷瑞泽在定段赛中跃过“龙
门”，定段成功，正式迈入职业围棋的门槛，
成为我市第三位职业棋手。

据谷瑞泽的父亲谷永胜介绍，谷瑞泽7
岁在市少年宫由周刚老师启蒙走上围棋之
路，2008 年转入方舟围棋道场师从闫顺安
5 段、潘金祥 5 段。2010 年，谷瑞泽赴北京
进入马晓春围棋道场求学，2013 年转入北
京葛玉宏围棋道场，2014 年参加全国性选
拔被选入中国棋院杭州分院，得到中国煤

矿棋院的王东亮职业六段等棋手的悉心指
导，水平发生质的飞跃。这名围棋小将于
2014 年获得“东方大港杯”全国业余围棋公
开赛第四名并被授予业余6段；2015年获全
国围棋锦标赛少年儿童组第三名并被授予
国家一级运动员；2017年分别获洛阳“感恩
杯”全国围棋大奖赛第三名、“乌金杯”全国
煤矿系统围棋赛第二名，2017 年 7 月 25 日
成功定职业初段。

据了解，全国围棋定段赛举办了 30 多
年，一年一度的全国围棋定段赛被誉为“围
棋高考”，是业余棋手蜕变为职业棋手的必
经之路，竞争激烈。今年全国围棋定段赛在
广东汕头举行，来自全国各地的420名少年

棋手经过选拔赛进入本赛进行21轮角逐后，
只有男子组的前20名、女子组的前10名可以
成功定段，跨入职业棋手行列。棋手及其家
庭付出的艰辛是常人难以想象的，谷瑞泽当
然也不例外。

“他已经连续5年参加全国定段赛了，每
年都功亏一篑，今年早早输掉了三盘，我非
常担心，后来发挥不错。非常感谢孩子成长
道路上的各位老师，感谢关心、支持、鼓励我
们的每一个人。”谷永胜激动地说。

据了解，在谷瑞泽定段成功前，平顶山
籍的职业围棋选手仅有两人，分别是王程
（职业初段），现为中国煤矿棋院围棋队队
长；李聪（职业三段），在美国任教。

冲段成功谷瑞泽迈入职业门槛
17岁小将通过“围棋高考”，成为我市第三位职业棋手

洛杉矶举办奥运会
有哪些好处？

新华社洛杉矶 7月 31日电（记者黄恒）
美国加利福尼亚州洛杉矶市市长和洛杉矶
奥申委31日下午举行新闻发布会，宣布已
与国际奥委会达成程序性协议，将在2028
年把奥运会带回美国。

洛杉矶市市长艾瑞克·加塞蒂在新闻发
布会上说，洛杉矶向国际奥委会表达了举办
2028年夏季奥运会和残奥会的意愿，并已
签署举办城市合同。

根据国际奥委会7月投票做出的决定，
今年9月将在秘鲁首都利马同时宣布2024
年奥运会和2028年奥运会的举办地。竞争
2024年奥运会举办权并最终入围的两座城
市——洛杉矶和法国首都巴黎将各自获得
一次举办机会。此后，国际奥委会与巴黎和
洛杉矶又分别展开了谈判。

洛杉矶与国际奥委会达成协议后，也就
意味着巴黎已经成为2024年夏季奥运会和
残奥会的唯一候选地。按照程序，接下来，美
国奥委会和洛杉矶市议会将于8月分别举行
会议，讨论批准这份合同。随后，国际奥委
会、洛杉矶和巴黎再签署一份三方协议，最终
提交国际奥委会9月利马会议表决。

洛杉矶举办2028年奥运会，巴黎举办
2024年奥运会几乎板上钉钉。巴黎上一次
举办奥运会还要追溯至 1924年，奥运会将
在整整一个世纪之后重回这座世界浪漫之
都。与2024奥运会举办城市合同相比，国
际奥委会进行了两处主要变化：一是从长期
规划的角度考虑，将为洛杉矶奥组委提供资
金支持；二是在奥运会举办前，提升洛杉矶
市青年人体育项目的参与度。

根据洛杉矶市长办公室31日上午发送

给新华社记者的通告，这份举办城市合同中
规定，由于洛杉矶选择2028年，即从眼下开
始等待11年后举办奥运会，国际奥委会将给
予洛杉矶一系列激励措施，为洛杉矶奥运会
的筹办提供 18 亿美元（约合 121 亿元人民
币）左右的资金，支持洛杉矶开展更长期的
市场宣传活动和促进本地青少年体育事业。

加塞蒂等人在讲话中表示，奥运会有助
于将洛杉矶打造为全美最健康的城市，让这
里的社区成员，特别是年轻人，通过观看和
参与，得到更多参与体育运动的机会，也使
参与体育运动的成本变得更加低廉。

这将是洛杉矶第三次成为奥运会东道
主，前两次分别是在1932年和 1984年。巴
黎曾于1900年、1924年举办了第2届和第8
届夏季奥运会。巴黎市长伊达尔戈表示，作
为两座出色的国际化都市，巴黎和洛杉矶团
结一心，支持奥林匹克事业，将为2024年和
2028年奥运会的成功举办共同努力。

美国总统特朗普31日晚通过白宫发布
通告，祝贺洛杉矶，支持奥运会重回美国。

洛杉矶宣布奥运会2028年重返美国

8月1日，广州富力队球员扎哈
维（上）带球突破。当日，在 2017赛
季中国足协杯1/4决赛次回合比赛
中，广州恒大淘宝队72狂胜广州富
力队，晋级四强。

新华社记者 卢汉欣 摄

恒大72狂胜富力

奥运会将重返美国


